

SE DESARROLLARÁ ESTE SÁBADO

Club Pan de Azúcar se alista para el Campeonato Glorias Navales 2025

Con más de 75 jugadores ya inscritos, el tradicional torneo se disputará en la modalidad Scramble por equipos, y contará con la participación de golfistas de todo el país y representantes de las Fuerzas Armadas.

CARLOS RIVERA V. Coquimbo

Este sábado, el Club de Campo Pan de Azúcar de Coquimbo será escenario de una nueva edición del Campeonato Glorias Navales, torneo ya tradicional en el calendario deportivo de la institución, que este 2025 reunirá a cerca de 75 golfistas provenientes de diversos clubes del país y representantes de las Fuerzas Armadas.

La competencia se jugará bajo la modalidad Scramble por equipos de



CCPA

cuatro jugadores, utilizando el 80% del hándicap del jugador de menor registro, una fórmula que fomenta el juego en equipo, la estrategia y la camaradería en el campo. Las inscripciones estarán abiertas hasta este viernes 30 de mayo y se pueden realizar directamente en la casilla de palos del club o mediante correo electrónico a caddiemasterccpa@gmail.com.

gmail.com.

Cristian Apey, recientemente reelecto presidente del Club de Campo Pan de Azúcar, resaltó la importancia del certamen, destacando que "este torneo es parte de la historia del club. Es una competencia tradicional que reúne a golfistas civiles y miembros de las Fuerzas Armadas, lo que le da un carácter especial. Ya contamos con más de 75 inscritos, por lo que esperamos una jornada altamente competitiva y de gran nivel".

El máximo directivo, aprovechó de agradecer a quienes los han apoyado para este torneo, como son Armada de Chile, TPC, Pisco Piedras Juntas, InnovAceros, Carozzi, Rosa Agustina, la municipalidad de Coquimbo y de manera especial, a Diario El Día.

Recordó además, que se realizarán premiaciones especiales para los mejores golpes del torneo: Best Approach en los hoyos 3, 5 y 10, y Long Drive en el hoyo 17, además de galardones para los equipos que obtengan el primer y segundo lugar bruto y neto.